
Protokoll Vollversammlung 12.02.2022

Beginn: 14:32
Anwesenheitsliste:
Vorstand: Carsten Praefcke, Dennis Brehm, Daniel Kommritz, Bernd Meyer, Jochim Cords
Mitglieder: Arne Fürstenau, Christian Wolter, Dominik Hass, Merten Johannßen, Timo Jürgens, 
Andreas Ernst, Stefan König, Katrin Ehlers

1. Begrüßung und Formalia
Es wurden 13 Leute als anwesend festgestellt. Zur Versammlung wurde ordnungsgemäß eingeladen 
und das Protokoll der letzten Vollversammlung wurde angenommen.

2. Berichte
Carsten: Nicht so viel zu berichten. Inventar beträgt etwa 1530 Teile, der Verein hat nur noch 43 
Mitglieder.
Für lange Mitgliedschaft wurde Dominik geehrt, er ist seit 2012 dabei und begeht damit sein 
10jähriges Mitgliedschaftsjubiläum. Gratulation!
Der NordCon lief als eine Onlineveranstaltung, ist ganz gut gewesen, wenn auch arbeitsintensiv. 
Wie ein Einwurf dalegte, war aber der Infostand recht locker. ;)
Daniel: Wir haben etwa 1550 Euro in der Kasse, das ist eine recht nette Menge. Am Ende des 
Jahres waren fast 800 Euro an offenen Beiträgen noch da... wir werden da mal nachhaken müssen 
und eventuell ein paar Mitgliedschaften beenden. Amazon Smile brachte uns etwa 2 
umgerechnete Mitgliedsbeiträge ein. Allgemeiner Matheskill-Fail, als versucht wird 
auszurechnen, wieviel dafür bei Amazon umgesetzt werden musste.
Dennis: Es muss noch viel inventarisiert werden, so 20-30 Sachen sind noch nicht erfasst.
Jochim: Die Kasse wurde geprüft, für in Ordnung befunden und abgesegnet. Jubel allüberall.

3. Entlastung
Arne beantragt die Entlastung des Vorstandes. Das wird einstimmig angenommen. Der Vorstand 
wurde damit entlastet.

4. Vorstandswahlen
Da es wieder Zeit wurde, ist ein neuer Vorstand gewählt worden. Naja, nicht ganz neu…

1. Vorsitzender
Vorgeschlagen wurden Carsten und Daniel. Es wurde eine geheime Wahl beantragt, das Ergebnis 
lautete wie folgt:

Daniel 5
Carsten 6
Enthalten 2

Carsten nahm die Wahl an.
2. Vorsitzender
Vorgeschlagen wurden Dennis und Daniel, Daniel lehnt aber direkt ab. Die schnelle offene Wahl 
bringt das folgende Ergebnis:

11 Dennis
2 Enthaltungen

Dennis nahm die Wahl an.
Schriftführer
Vorgeschlagen wurden Bernd und Andreas. Es wurde eine geheime Wahl beantragt, das Ergebnis 
lautete wie folgt:

Andreas 3



Bernd 6
Enthalten 4 

Bernd nahm die Wahl an.
Kassenwart
Vorgeschlagen wurde Daniel. Die schnelle offene Wahl bringt das folgende Ergebnis:

Enthalten 1
Daniel 12

Daniel nahm die Wahl an.
Kassenprüfer
Vorgeschlagen wurden Jochim und Andreas. Es wurde eine geheime Wahl beantragt, das Ergebnis 
lautete wie folgt:

Andreas 5
Jochim 4
Enthalten 4

Andreas nahm die Wahl an. Dank an Jochim für die bisher geleistete Arbeit.

5. Veranstaltungen
NordConline wird wieder stattfinden. Online, unter Anderem weil es keine neue Location gibt. 
Aber auch wegen der Pandemielage. Natürlich werden zu gegebener Zeit wieder Helfer gebraucht 
werden.
Sommerfest und Weihnachtsfeier sollen geplant werden, zur Not muss man sie halt absagen.
Für das Sommerfest soll bis zum 1. Mai ein Termin festgelegt werden, die Orga macht Stephan. Die
Auslagen sollen aus der Vereinskasse kommen, da ja sonst nicht so viel stattfindet.
Die Weihnachtsfeier organisieren Timo und Dennis.
Termine kommen dann jeweils später, wenn die Planung das hergibt.
Bezüglich des ConTor wurde beschlossen, zur nächsten Vollversammlung ein Meinungsbild 
einzuholen, ob es einen ConTor geben soll  und wer dann auch zuverlässig mithelfen würde. Denn 
es wurde festgestellt, dass das Engagement gerade beim ConTor immer weniger wurde in den 
letzten Jahren. Wenn es zu wenig Hilfe gibt, findet so etwas wie der ConTor nicht mehr statt. Das 
soll bei der nächsten Vollversammlung auf die Tagesordnung geschrieben bzw. dafür vorgemerkt 
werden. Ein schnell eingeholtes Meinungsbild zu einem dieses Jahr stattfindenden ConTor ergab die
folgenden Stimmen:

Ja 3
Nein 8
Enthaltung 2

Damit wie zu erwarten dieses Jahr kein ConTor

6. Anschaffungen
Wie üblich gibt es wieder eine Liste mit Vorschlägen:
Vampire V5-Regelwerke
Cyberpunk Red Printversion Deutsch, elektronische Version englisch
Vereins-WLAN
Pathfinder 2 deutsch
Deep Rock Galactic Brettspiel
Fallout 2d20
Warhammer Fantasy 4
Wrath and Glory
Dungeonworlds von System Matters
Fiasko
Dungeon Crawl Classic deutsch
5 Minute Dungeon / 5 Minute Marvel + Erweiterung "Der Fluch des Overlords" kostenlos
Marmorbüste von Caesar Augustus ;)



"Digitale Battlemap" entweder verbessern oder komplett was Neues bauen. Christian überlegt 
sich da was.
Skinny Minis

7. Sonstiges
Es wurde mehr Anwesenheit von gewissen Vorstandsmitgliedern gewünscht. Die Betroffenen 
erklärten, warum das der Fall war und gelobten Besserung.

Die Versammlung wurde um 16:21 beendet.


